



Les fins limiers de la police camerounaise ont mis le grappin sur un présumé trafiquant de drogue qui venait de débarquer à l'aéroport de Nsimalen, Yaoundé avec une quantité importante de drogue.

Mardi noir pour un présumé trafiquant de drogue dont la nationalité n'est pas encore dévoilée. Il été mis aux arrêts alors qu'il venait de confier son coli à une employée des Aéroports du Cameroun (ADC).

"L'employé des Aéroports du Cameroun affirme avoir été contactée par sa sœur qui vit en Europe. Cette dernière lui demande de bien vouloir aider le Monsieur menotté à sortir avec ses paquets de l'aéroport. Elle dit ne s'être douté de rien Et c'est ce qu'elle a fait sans savoir que ce dernier avait été interpellé juste après qu'elle ait pris le sac pour s'avancer. Et c'est lors de l'interrogatoire de ce dernier affirme avoir donné son sac a une employée des ADC certainement croyant que son autre complice qui attendait dehors au parking avait déjà récupéré le paquet et partir. Mais malheureusement l'employé des ADC avait plutôt préféré attendre le Mr pour lui remettre a main propre son sac. Et c'est là où la police des traffic est venue la prendre avec les sacs de cocaïne", relate une source.